

La LVC Espagnol au Lycée Pierre du Terrail



Pourquoi choisir la LVC Espagnol ?

- *Pour l'ouverture sur le monde* : langue officielle dans 21 pays, l'espagnol est la troisième langue parlée dans le monde. L'Espagne et l'Amérique Latine sont fortes d'Histoire et de cultures riches et diverses.
- *Pour son développement personnel et international* : après l'apprentissage de deux langues étrangères, parler une troisième langue est plus facile et l'on progresse très vite.
- *Pour les résultats au Baccalauréat* : la LVC a une influence très positive et marquée sur les résultats finaux.

➤ *Pour partir en Espagne !*

Le Lycée Pierre du Terrail propose un échange avec la ville de Cartagena (Región de Murcia) depuis 20 ans, pour que les LVC puissent y participer. Au programme : activités nautiques, échanges en famille, et visites culturelles.

Le programme Picasso : un échange de six semaines pour suivre des cours à l'étranger, partenariat entre l'Académie de Grenoble et la région Castilla y León.

